



Agradecimiento a D. Ignacio Santos Gutiérrez



Desde la Asociación de Folclore y Tradición "Cruz de Santiago" queremos manifestar nuestro más sincero agradecimiento a D. Ignacio Santos Gutiérrez por su entrañable dedicación a esta Asociación a través de una poesía, publicada en el último número de Balcón de Infantes. Así mismo, queremos valorar la gran labor que desde

siempre ha realizado D. Ignacio por la cultura de nuestro pueblo y agradecer, sobre todo, su colaboración desinteresada con nuestra Asociación, abriéndonos desde siempre la puerta de su casa, bien para las Lecturas del Quijote o para fotografiar el último cartel de las Jornadas Nacionales de Folclore. ¡Gracias D. Ignacio!

Asociación de Folclore y Tradición "Cruz de Santiago"

Celebración del Aprendizaje en el Sagrado Corazón de Infantes e introducción de programación y robótica en el mismo



Los días 3 y 4 de febrero, la Escuela Trilema Sagrado Corazón de Villanueva de los Infantes organizó dos talleres de robótica, tanto para las familias cuyos hijos están matriculados en el centro, como para todas aquellas que quisieran descubrir las novedades que están implantando en el centro en referencia a las nuevas tecnologías y la programación.

Así mismo, el pasado día 11 de febrero tuvo lugar la Celebración del Aprendizaje de la escuela Trilema Sagrado Corazón de Infantes. Numerosas familias y alumnos del centro convivieron durante esta jornada con familias y estudiantes de fuera del colegio que pudieron conocer sus instalaciones, disfrutar de la visita al planetario, entrar en las aulas y escuchar a Carmen Pellicer, titular del centro educativo, quien puso el punto final con una conferencia para los asistentes en la que habló sobre el modelo educativo de las escuelas Trilema.

Alumnos del Sagrado Corazón de Infantes participaron en el Cross del Chorizo

El domingo 22 de enero tuvo lugar el Cross del Chorizo en Puertollano, la carrera más importante de la región de Castilla La Mancha, que en su cincuenta aniversario consiguió un total de 3029 inscripciones. Entre los asistentes estuvieron diez de los alumnos del Colegio Trilema Sagrado Corazón de Villanueva de los Infantes, acompañados por el tutor de Educación Física, además de representantes de otros centros educativos de la localidad.

Allí, pudieron realizar la segunda fase de entrenamiento para el campeonato provincial de deporte escolar en la modalidad de campo a través en la que participaron el domingo siguiente en Valdepeñas.

Con su participación, los alumnos del Colegio Trilema de Infantes evidencian su preocupación por la vida sana y los buenos hábitos, dos de los puntos centrales de uno de los proyectos en los que han trabajado este curso.



Colegio Trilema Sagrado Corazón

Varios de los alumnos participantes en la prueba

FISIOTERAPIA
AVANZADA Y
TRAUMATOLOGÍA

Tomás Jiménez Rubio
Fisioterapeuta
Coleg. nº 702

Isabel Hurtado
Fisioterapeuta
Coleg. nº 8230

info@fisiosanar.es



Traumatología **Dr. Raúl García** - Punción seca
Electrólisis Percutánea Músculoesquelética - Ondas de choque
Hernia discal - Pilates suelo - Dolor cervical y lumbar
Cólico del lactante - Ecografía ME - Masaje Terapéutico

Fisiosanar
centro de rehabilitación

Tel. 926 378 176

M. 678 801 295

Frailas, 5

Villanueva de los Infantes

www.fisiosanar.es